

がんばったね

中島クラブ アベックで県大会出場



そろって県大会へ出場した中島クラブ

7月30日、31日に福岡市で開催される県ミニバスケットボール大会へ出場する中島クラブが、7月6日、金子市長へ出場報告をしました。6月25日の柳川・みやま・大牟田地区ミニバスケットボール大会でアベック優勝し、県大会への切符を獲得。この日は男女合わせて25人の児童らが市役所柳川庁舎を訪問。男子チーム主将の川島侑斗くん（中島小6年）は「県大会で今の実力を知って、秋の大会につなげたい」、女子チーム主将の田中亜美さん（同）は「スピードを生かした攻撃で、1勝でも多く勝てるようがんばります」と力強く抱負を語りました。市長は「優勝目指し

市内の球児8人が 全国大会出場を報告



夢の舞台への出場を報告した選手たち

て頑張ってください」とエールを送りました。

人権擁護委員表彰

新開朝子さん 川野トミ子さん 高田澄男さんが受賞

県人権擁護委員連合会は5月26日、同連合会総会を開き、長年にわたって人権擁護活動を行ってきた委員に対する表彰を行いました。市内からは、全国人権擁護委員連合会長表彰に新開朝子さん（中山）、川野トミ子さん（六合）、福岡法務局長表彰に高田澄男さん（西浜武）がそれぞれ表彰されました。3人は長年、小中学校での人権活動の推進や、地域の人権相談といった活動をしており、今回の表彰は、長年の取り組みが認められたものです。



梶島 隼太 くん 西浜武
8月3日生 父：秋善



堀川 葉月 ちゃん 六合
8月6日生 父：英寿



松藤 花凛 ちゃん 有明町
8月9日生 父：裕典

お誕生日おめでとう★
蒼柚のペースで一步步
大きくなってね!!
☺お父さん、お母さんより☺

お誕生日おめでとう♥
拓兄ちゃんと仲良く
元気に育ってね♪

この1年、いろいろな
ことができるようになったね。
これからたくさん
笑って、元気に
大きくなりますように★
Happy Birthday♥

あーちゃん
の笑顔に家族皆癒されて
います♪誕生日お
めでとう!! 草子
ママより



堀川 葉月 ちゃん 六合
8月6日生 父：英寿



松藤 花凛 ちゃん 有明町
8月9日生 父：裕典



花田 夏姫 ちゃん 上宮永町
8月9日生 母：静香

もちふみ デビュー (8月生まれ)

●応募方法 写真（裏に名前を明記）と、赤ちゃんの名前（ふりがな）、生年月日、性別、保護者1人の名前（ふりがな）、住所、電話番号を書いて〒832-8601 市企画課広報広聴係までお送りください。
※市役所各庁舎のモニターでも紹介します。
●対象 満1歳の誕生日を迎える市内の赤ちゃん（9月号は平成22年9月生まれ）
●締め切り 9月生まれは8月15日まで
ネットでも応募できます
市のホームページからインターネットでも応募できます。デジタルカメラの写真もそのまま送れます（確認メールの返信あり）。
●問い合わせ先 同係 ☎77・8425
※20日以降生まれは8月15日号

生まれてきてくれて
アリガトウ! 大きくなって
も、にいにはいつもそば
にいるよ♥総星に
いにより

お誕生日おめでとう!
りのんお姉ちゃんと
仲良くね♥だーいす
きママとパパの
宝物だよ♥



堤 陽斗 くん 江曲
8月10日生 母：唯



金子 愛佳莉 ちゃん 隅町
8月11日生 父：雄一



古賀 潤奈 ちゃん 藤吉
8月12日生 父：司



諸藤 遼 くん 明野
8月12日生 父：悟

笑顔の絶えない
優しく元氣な子に
育ってね

お誕生日おめでとう★
いっぱい食べて大きくな
あ〜れ!

元氣いっぱいたく
ましい男の子にな
ってね!!



横山 蒼志 くん 中島
8月18日生 父：雄一



藤丸 央丞 くん 血垣開
8月19日生 父：大輔

地域子育て支援センター 親子で遊びに来ませんか

●対象 幼稚園、保育園に通っていない幼児とその家族
▶ピコクラブ=正光乳児保育園（細工町 ☎72・9066）で毎週月～木曜日の午前10時～午後3時、毎週金曜日は水の郷キッズルームで午前10時～11時30分
▶わくわくひろば=垂見保育園（垂見 ☎73・6742）で毎週月～

金曜日の午前10時～午後3時
▶バンバン=あけの保育園（明野 ☎76・4473）で毎週月～金曜日の午前10時～午後3時
▶つどいの広場「このゆびとまれ」=市柳城児童館（日吉神社横 ☎72・7706）で毎週月～金曜日、午前10時～午後4時。※毎月最終月曜日は、午後0時30分～※いずれも無料。事前申し込みが必要な場合があります。
※子育て相談は随時受け付けます。



野田 凱斗 くん 血垣開
8月19日生 父：隆介

お誕生日おめでとう♥
これからもワン
パクに元氣いっ
ぱいに育ってネ♥

凱斗!! お誕生日
おめでとう♪元氣
にすくすく育っ
てね★毎日凱斗の
笑顔に家族みんな癒
されてるよ^_^

8月8日から12日に東京ドームなどで行われるジャイアンツカップ（全日本中学野球選手権大会）へ出場する佐賀藤本BBCに所属する8人の球児が、7月20日に市長を表敬訪問しました。同チームは、7月2日に行われた九州北部・東部地区決勝戦で勝利し、ジャイアンツカップへの切符を獲得。選手を代表して竹嶋翔君（大和中3年）が「優勝して監督を胸上げたい」と決意を述べ、市長は「最後まで



感謝状と目録を受けとる市長（右）

ハリウッド美容院から市へ500万円の寄付
ハリウッド美容院開店60周年を記念した感謝の集いが7月19日、ハリウッド美容専門学校で行われ、市に感謝状と寄付金500万円が送られました。古賀英次理事長が「これまで無事に進んでこれたのは、皆さんのおかげです」と昭和22年に同美容院が中町に開店して以来、柳川市民から支えられてきたことに対するお礼を述べました。市民を代表して金子市長が感謝状と寄付金を受け取りました。



募金をする宮川会長（右）

交通遺児と震災遺児のため募金箱を設置
りました。その後の祝辞で市長から寄付金の額が会場に伝えられると、この日集まった行政区域長、市民、関係者など約700人から大きな拍手が起こりました。市長は、「このお金は、次世代を担う柳川の子どものために使います」と感謝の気持ちを述べました。